



Der neue Vorstand des Kreisfeuerwehrverbands im Unstrut-Hainich-Kreis. Bei der Wahl dabei waren auch Landrat Harald Zanker (links, stehend) und Kreisbrandinspektor Florian Krieg (links, kniend).

SUSAN VOIGT

# Nach zwei Jahren Querelen: Neuer Vorstand im Kreisfeuerwehrverband

Carsten Kleinschmidt übernimmt die Leitung. Erstmals vier Stellvertreter gewählt

**Susan Voigt**

**Nägelstedt.** Problemlos und gesittet haben die Feuerwehrvereine im Unstrut-Hainich-Kreis jetzt in Nägelstedt den neuen Vorstand des Kreisfeuerwehrverbandes gewählt. Die Wahl war bereits zwei Jahre überfällig. Schon im Juli dieses Jahres sollte die Verbandsspitze gewählt werden – damals war die Wahl in Langula gescheitert – wegen kaum anwesender Wahlberechtigter, zu wenig Bewerbern und anhaltenden Querelen innerhalb des Verbands (wir berichteten).

In Nägelstedt war davon nun nichts mehr zu spüren. Für fast alle Vorstandspositionen gab es zumindest einen Bewerber. Mit insgesamt 158 Anwesenden waren zudem etwa die Hälfte aller wahlberechtigten Delegierten anwesend. „Das Zeichen für einen Neuanfang“, sagte Nägelstedts Bürgermeister Torsten Wronowski (WIR) zu Beginn der Verbandstagung.

Im Hintergrund habe es seit Juni viele konstruktive Treffen und Gespräche gegeben, informierte der

neue Verbandsvorsitzende Carsten Kleinschmidt von der Feuerwehr in Oberdorla. Mit einer neuen Satzung und einem größeren Vorstand wolle man nun in die Zukunft sehen.

## **Bereich „Ausbildung und Einsatz“ neu geschaffen**

Erstmals hat der Verbandsvorsitzende nun vier Stellvertreter. Uwe Kruse von der Berufsfeuerwehr Mühlhausen nahm die Wahl zum ersten Stellvertreter an und ist damit künftig für den Fachbereich Vereinsleben verantwortlich.

Zweiter Stellvertreter und zuständig für den Bereich Finanzen ist Christian Eichner von der Feuerwehr in Ammern. An dritter Stelle und damit verantwortlich für Presse und Öffentlichkeitsarbeit steht Lars Marx von der Feuerwehr Heyerode. Der Nägelstedter Wehrführer Andreas Rick ist nun vierter Stellvertreter und für den Fachbereich Ausbildung und Einsatz zuständig. Diese Position wurde neu geschaffen.

„Ich habe mich schon im Vorfeld bei der Gestaltung der neuen Sat-

Für die Zukunft ist es jetzt wichtig, dass Verband, Vereine und Einsatzabteilungen wieder enger zusammenarbeiten.

**Andreas Rick**, Wehrführer der Nagelstädter Feuerwehr und Verantwortlicher für den Fachbereich Ausbildung und Einsatz

zung eingebracht. Für die Zukunft ist es jetzt wichtig, dass Verband, Vereine und Einsatzabteilungen wieder enger zusammenarbeiten“, sagte Rick.

Neben dem geschäftsführenden Vorstand wurden auch Positionen im erweiterten Vorstand besetzt. Jana Fett von der Feuerwehr Niederdorla vertritt künftig die Feuerwehrfrauen, Martin Hohlbein aus Ammern die Alters- und Ehrenabtei-

lung und Andreas Krüger die Jugendfeuerwehren. Als Schriftführer wurde Martin Laging aus Niederdorla eingesetzt. Den Stellvertreter für den Fachbereich Ausbildung und Einsatz übernimmt Mirko Kleinschmidt aus Görmar. Einzig für den Stellvertreter im Bereich Finanzen fand sich kein Bewerber.

## **Im neuen Jahr will der Vorstand voll durchstarten**

„Diese Wahl bedeutet viel mehr als nur einen neuen Vorstand. Es gibt neue Aufgaben und neue Gesichter“, sagte Landrat Harald Zanker (SPD). Auch der neue Vorstandsvorsitzende zeigte sich erleichtert. „Die letzten Jahre waren schwierig. Trotzdem möchte ich mich beim alten Vorstand bedanken“, sagte Carsten Kleinschmidt. Sein Vorgänger Heinrich Goldmann war aus persönlichen Gründen bei der Neuwahl nicht dabei.

In den kommenden Wochen werden sich die neuen Vorstandsmitglieder zusammenfinden. Im neuen Jahr wolle man dann voll durchstarten, sagte Kleinschmidt.